



DE ROUBAIX A TOURCOING

Le Chaos Européen

Le monde européen se trouve dans une situation difficile et troublée. La crise italienne qui vient de s'élever n'est pour ainsi dire qu'une éruption volcanique, annonciatrice de bouleversements intérieurs profonds en Europe.

Après les Elections Allemandes

Les Socialistes indépendants ont gagné 58 Sièges

Berlin, 11 juin. — A la suite des élections, les socialistes indépendants gagnent 58 sièges : 21 dans le Reichstag, 37 dans les Landtags.

L'HISTOIRE D'UN CHAUFFEUR AVENTURIER

A Paris, il vendit l'automobile de sa patronne et s'en fut... A Lille, on arrêta le "baron de Rosen" qui était ce voleur

Paris, 17 juin. — Mlle Jacqueline Campbell, la très charmante artiste du Palais-Royal, vient d'être victime d'une désagréable mésaventure : un voleur s'est emparé de son automobile et de sa personne.

Les Stocks de Cuir 5.000 Ecoles Primaires n'auraient pas d'Elèves

Question érotique faite à M. le Ministre de la Guerre, par le citoyen Ernest Couteaux, député du Nord.

Les journaux annoncent qu'une baisse sur les stocks de cuir aura dû être effectuée par les chaussettes, confectonnées.

Le Chancelier réélu

Berlin, 11 juin. — La réélection du chancelier Muller est acquise.

La formation du Cabinet

Berlin, 11 juin. — On annonce officiellement que le président Ebert a chargé le chancelier Muller de la formation du nouveau Cabinet.

Le chauffeur Albert

Il y a quelque temps, Mlle Campbell prenait à son service, comme chauffeur, Albert Rosen, un jeune homme de 25 ans, qui présentait les meilleurs certificats.

Où est l'auto ?

Mardi dernier 8 juin, Mlle Campbell, qui habite avenue d'Alsace, fut surprise de ne pas voir son automobile devant sa porte.

Survint un visiteur

En rentrant chez elle, l'artiste trouva un visiteur qui prétendait être M. Clamps, marchand de meubles, boulevard de la Gare.

Le chèque barré

Geulc livra la Citroën le 7 juin, dans la soirée, et remit les papiers de la voiture, recut sa commission de 13.000 francs, payables dans un chèque barré de 13.000 francs.

La photo révélatrice

Or, hier vendredi, l'un des compagnons de hasard de M. de Rosen, ayant acheté un journal français, vit une photographie qui lui donna fort à réfléchir.

Bras-bas général

Sitôt mis au courant de cette affaire, trois agents attachés au service de M. Perry, MM. Bauris, Ponthieu et Rémy, se mirent en campagne.

A la Colonie scolaire de Camiers

COMMENT S'EFFECTUENT LES VISITES DES PARENTS

La direction prie les personnes qui viennent voir les enfants, d'apporter des pièces d'identité. Si l'on demande des enfants autres que les siens, se munir de l'autorisation du père ou de la mère.

Pour faciliter la réunion des Sociétés des Régions libérées

L'ouverture de la séance de l'après-midi, à la Chambre, après l'adoption des propositions de loi relatives aux défrichements, sera précédée de la lecture de la lettre adressée par le ministre de la Guerre, M. PERHOULEZ, au président de la Commission des Régions libérées.

Le travail aux mutilés

M. PATHEUX-MIRAND interpelle ensuite sur les difficultés que rencontrent les mutilés de guerre à obtenir des emplois réservés.

Le Traité Hollando-Belge

Bruxelles, 11 juin. — M. Paul Haymann, ministre des Affaires étrangères, a répondu aux interpellations sur le question traité hollandobelge.

Les Crises Ministérielles

Vienna, 11 juin. — A la suite d'une démission très vive à la Chambre, au sujet des conseils de guerre, le chancelier Renner et le ministre ont été présentés leur démission.

Un assassin grec

Versailles, 11 juin. — Le président de la République vient de signer le recours en grâce du condamné à mort Libert, qui avait assassiné, pour le voler, le secrétaire de la mairie d'Avesnes.

La charte de la femme

Genève, 11 juin. — Le Congrès a poursuivi la discussion de la charte de la femme. Il a examiné les articles 9 et 10.

Le record des arrestations

Paris, 11 juin. — Le brigadier Chevillon, du 2e district, a battu le record des arrestations. En effet, au cours de la seule journée d'hier, il a arrêté, tout au long de la journée, dix individus, parmi lesquels figuraient des repris de justice.

Le mort qui restitué

Nous avons raconté comment une peinture de Vermeer, achetée au bureau des objets trouvés de la Préfecture de police, avait été restituée à M. Gerardin, commissaire de police d'Asnières, par Mme Spitzer.

Le recouvrement de l'impôt sur les bénéfices de guerre

Sous la direction de M. François-Marsal, 120 millions rentrent chaque mois au lieu de 34 millions sous M. Hlotz.

Les Crises Ministérielles

Vienna, 11 juin. — A la suite d'une démission très vive à la Chambre, au sujet des conseils de guerre, le chancelier Renner et le ministre ont été présentés leur démission.

Le commerçant tétard

Morredier, 9 juin, débarquant en gare de Lille, vers 22 heures, un élégant jeune homme, très bien habillé, venant, dit-on, d'une chausse de fines bottines et d'un complet de velours, coiffé d'un melon dernier cri.

A propos de l'abandon des droits français en Orient

Paris, 11 juin. — M. Tardieu a déclaré à un de nos confrères que M. Clémenceau accepta en décembre 1918 le principe du transfert de la région de Mossoul dans la zone arabe sous l'influence anglaise et la reconnaissance du mandat britannique en Palestine moyennant la remise à la France d'une partie de la production de pétrole de Mésopotamie.

Le tableau revenu des tranchées

Nous avons raconté comment une peinture de Vermeer, achetée au bureau des objets trouvés de la Préfecture de police, avait été restituée à M. Gerardin, commissaire de police d'Asnières, par Mme Spitzer.

Des Commissions arbitrales sont créées dans le Nord

L'Officiel publie un décret portant création de commissions arbitrales dans le Nord.

M. Deschanel sera parrain

SON FILLEUL EST LE 17e ENFANT D'UNE FAMILLE DE LUNEVILLE

La famille Michel, à Lunéville, vient de s'accroître d'un bébé, se qui porte à 17 le nombre de leurs enfants, dont 13 sont encore vivants.

Un assassin grec

Versailles, 11 juin. — Le président de la République vient de signer le recours en grâce du condamné à mort Libert, qui avait assassiné, pour le voler, le secrétaire de la mairie d'Avesnes.

La charte de la femme

Genève, 11 juin. — Le Congrès a poursuivi la discussion de la charte de la femme. Il a examiné les articles 9 et 10.

Le record des arrestations

Paris, 11 juin. — Le brigadier Chevillon, du 2e district, a battu le record des arrestations. En effet, au cours de la seule journée d'hier, il a arrêté, tout au long de la journée, dix individus, parmi lesquels figuraient des repris de justice.

Le mort qui restitué

Nous avons raconté comment une peinture de Vermeer, achetée au bureau des objets trouvés de la Préfecture de police, avait été restituée à M. Gerardin, commissaire de police d'Asnières, par Mme Spitzer.

Le mariage Desrousseaux et l'officier boche

L'Officiel boche, Fichtler, qui appartenait au service des Chemins de fer de Lille, a été condamné hier, par contumace, par le deuxième Conseil de guerre, à la peine de cinq ans de prison, pour avoir enlevé le mobilier du sieur Desrousseaux, dans les circonstances suivantes :

M. Deschanel sera parrain

SON FILLEUL EST LE 17e ENFANT D'UNE FAMILLE DE LUNEVILLE

La famille Michel, à Lunéville, vient de s'accroître d'un bébé, se qui porte à 17 le nombre de leurs enfants, dont 13 sont encore vivants.

Un assassin grec

Versailles, 11 juin. — Le président de la République vient de signer le recours en grâce du condamné à mort Libert, qui avait assassiné, pour le voler, le secrétaire de la mairie d'Avesnes.

La charte de la femme

Genève, 11 juin. — Le Congrès a poursuivi la discussion de la charte de la femme. Il a examiné les articles 9 et 10.

Le record des arrestations

Paris, 11 juin. — Le brigadier Chevillon, du 2e district, a battu le record des arrestations. En effet, au cours de la seule journée d'hier, il a arrêté, tout au long de la journée, dix individus, parmi lesquels figuraient des repris de justice.

Le mort qui restitué

Nous avons raconté comment une peinture de Vermeer, achetée au bureau des objets trouvés de la Préfecture de police, avait été restituée à M. Gerardin, commissaire de police d'Asnières, par Mme Spitzer.

Le mariage Desrousseaux et l'officier boche

L'Officiel boche, Fichtler, qui appartenait au service des Chemins de fer de Lille, a été condamné hier, par contumace, par le deuxième Conseil de guerre, à la peine de cinq ans de prison, pour avoir enlevé le mobilier du sieur Desrousseaux, dans les circonstances suivantes :

Aux Secrétaires du Bâtiment

Le Comité d'Etudes et d'Action de la 17e Région se réunira d'urgence mardi prochain, 15 courant, à 10 heures très précises, à la Bourse du Travail de Lille.

Un assassin grec

Versailles, 11 juin. — Le président de la République vient de signer le recours en grâce du condamné à mort Libert, qui avait assassiné, pour le voler, le secrétaire de la mairie d'Avesnes.

La charte de la femme

Genève, 11 juin. — Le Congrès a poursuivi la discussion de la charte de la femme. Il a examiné les articles 9 et 10.

Le record des arrestations

Paris, 11 juin. — Le brigadier Chevillon, du 2e district, a battu le record des arrestations. En effet, au cours de la seule journée d'hier, il a arrêté, tout au long de la journée, dix individus, parmi lesquels figuraient des repris de justice.

Le mort qui restitué

Nous avons raconté comment une peinture de Vermeer, achetée au bureau des objets trouvés de la Préfecture de police, avait été restituée à M. Gerardin, commissaire de police d'Asnières, par Mme Spitzer.

Le mariage Desrousseaux et l'officier boche

L'Officiel boche, Fichtler, qui appartenait au service des Chemins de fer de Lille, a été condamné hier, par contumace, par le deuxième Conseil de guerre, à la peine de cinq ans de prison, pour avoir enlevé le mobilier du sieur Desrousseaux, dans les circonstances suivantes :